

10 de febrero de 1960

Sr. D. Angel Latorre
C A R A C A S

Mi querido amigo:

Contesto a tu carta del 20 del ppdo. que he tenido retenida a consecuencia de una fastidiosa gripe. Para tu admiración te diré que llevo tres semanas guardando cama sujeto a la tiranía de los médicos. Nevó el día 13 de enero y como consecuencia del cambio climático, los virus se hicieron dueños de mi pulmón derecho. Desde entonces, he mantenido una lucha con este hiesped inesperado, cuya condición esencial es estar tranquilo y pacíficamente metido en cama.

Muchísimas gracias por tu información sobre lo que te preguntaba en relación con un posible viaje mío a Venezuela. De momento tendré que aplazarlo, porque se han cruzado dos invitaciones que no puedo ni debo rechazar: una para dar un curso de tres meses en la Sorbonne y otra para hacer un viaje de dos meses a los Estados Unidos. Sin embargo me reservo en cartera cualquier posibilidad de salida de este país.

La vida hispánica está moviéndose más rápidamente de lo que puedes suponer. Sus rasgos fundamentales son los siguientes: la estabilización no funciona y se prevé el recurso desesperado de la inflación para salir de apuros; la inseguridad de algunos ministros en su cargo es patente, sobre todo después del aumento vertiginoso del paro obrero; la Iglesia ha manifestado por vez primera su mal humor en una pastoral colectiva sobre este asunto y ha pedido información diligente "y participación en la gestión conjunta" del pueblo en las tareas gubernamentales. En fin, aquí en Barcelona se ha logrado el triunfo de echar a Galinsoga por la borda: desde anteayer no figura su nombre en la portada de "La Vanguardia".

Te deseo una feliz estancia y con la esperanza de que me escribas pronto, te saluda tu buen amigo,

Copia

10 de febrero de 1960

Sr. D. Angel Latorre
C A R A C A S

Mi querido amigo:

Contesto a tu carta del 20 del ppdo. que he tenido retenida a consecuencia de una fastidiosa gripe. Para tu admiración te diré que llevo tres semanas guardando cama sujeto a la tiranía de los médicos. Nevó el día 13 de enero y como consecuencia del cambio climático, los virus se hicieron dueños de mi pulmón derecho. Desde entonces, he mantenido una lucha con este huesped inesperado, cuya condición esencial es estar tranquilo y pacíficamente metido en cama.

Muchísimas gracias por tu información sobre lo que te preguntaba en relación con un posible viaje mío a Venezuela. De momento tendré que aplazarlo, porque se han cruzado dos invitaciones que no puedo ni debo rechazar: una para dar un curso de tres meses en la Sorbonne y otra para hacer un viaje de dos meses a los Estados Unidos. Sin embargo me reservo en cartera cualquier posibilidad de salida de este país.

La vida hispánica está moviéndose más rápidamente de lo que puedes suponer. Sus rasgos fundamentales son los siguientes: la estabilización no funciona y se prevé el recurso desesperado de la inflación para salir de apuros; la inseguridad de algunos ministros en su cargo es patente, sobre todo después del aumento vertiginoso del paro obrero; la Iglesia ha manifestado por vez primera su mal humor en una pastoral colectiva sobre este asunto y ha pedido información diligente "y participación en la gestión conjunta" del pueblo en las tareas gubernamentales. En fin, aquí en Barcelona se ha logrado el triunfo de echar a Galinsoga por la borda: desde anteayer no figura su nombre en la portada de "La Vanguardia".

Te deseo una feliz estancia y con la esperanza de que me escribas pronto, te saluda tu buen amigo,